



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 711/2023

LLAMA RAYMUNDO MARTÍNEZ A SOLIDARIZARSE CON LAS Y LOS DAMNIFICADOS POR EL HURACÁN OTIS

- *Enviará Ayuntamiento de Toluca a elementos de la Policía Municipal y Protección Civil a Acapulco*
- *Participación del sector industrial con donaciones*
- *Dedica OFiT concierto "Carmina Burana" a las y los hermanos guerrerenses*

Toluca, Estado de México, 2 de noviembre de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, agradeció la solidaridad y generosidad de las y los toluqueños ante la situación que enfrentan nuestros hermanos de Acapulco.

Asimismo, reiteró su apoyo incondicional a las y los damnificados, por lo cual, el Ayuntamiento enviará 30 elementos de la Policía Municipal y 20 de Protección Civil, dos camionetas todo terreno, además de dos plantas de luz y dos bombas de achique para apoyar en las labores de reconstrucción.

La entrega de 36 mil litros de agua embotellada y una planta potabilizadora que dotará con garrafones de 20 litros de este vital líquido a las zonas más afectadas, se suman a la generosa donación de víveres y artículos de higiene personal que se han entregado en los centros de acopio.

Además, señaló la participación de la empresa Coca-Cola Femsa, por su colaboración en la donación de seis trailers de 30 toneladas, los cuales contienen 36 mil litros de agua.

Exhortó a ciudadanas, ciudadanos y empresas a emular los actos de solidaridad que hasta ahora se han mostrado en este esfuerzo solidario en apoyo a las y los habitantes de Guerrero afectados por el huracán Otis.

Con un lleno total, la Orquesta Filarmónica de Toluca (OFiT), ofreció el concierto "Carmina Burana", junto a los coros del Conservatorio Nacional de Música, niños y solistas del ensamble de voces del Ayuntamiento y Jóvenes de Toluca, cientos de visitantes y toluqueños disfrutaron de los eventos gratuitos de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023.

Con canciones en latín y alemán, cómo; la cara jovial de la primavera, el sol conforta a todos y ve complaciente, los asistentes disfrutaron de esta obra con coros mixtos, dónde destacaron los ritmos profundos e intensos, los cuales terminaron con la ovación de pie de todos los asistentes.